

GB Oktober 1980, Seite 12-13

Abschied und Willkomm

St. Georgskolleg – Knabenschule:

Mit dem 31. August 1980 schieden folgende Lehrer aus dem Dienst am Österreichischen St. Georgskolleg:

VL Hannelore VENZHÖFER kehrt nach 8 Dienstjahren am Kolleg nach Oberwölz zurück.

Prof. Mag. Stephan UNTERBERGER geht nach 9 Dienstjahren am Kolleg an die Deutsche Schule in Den Haag.

Prof. Mag. Gerald NITSCHKE kehrt nach 2 Dienstjahren am Kolleg nach Landeck zurück.

Den scheidenden Kollegen danken wir für allen Einsatz im Unterricht, in der außerschulischen Betreuung unserer Kinder, für alle Mühsorge für ein reges Gemeindeleben und für die Mitarbeit in der Caritas. Besonders an Frau Venzhöfer möchten wir unseren herzlichen Dank richten für Ihre unermüdete Mitarbeit bei jedem Osterbazar.

Die ersten Grüße, die wir bereits erhalten haben und die einen fröhlich-traurigen Klang haben, geben wir hiermit weiter und wünschen den scheidenden Kollegen für ihre neuen Aufgabengebiete einen guten Einstieg.

Für das Schuljahr 1980/81 sind neu ans Kolleg gekommen:

VL Christine STEINER aus Neumarkt, Steiermark

Prof. Mag. Erwin HAHLEWEG aus Klagenfurt

Prof. Mag. Rudolf JUST aus Linz

Den neuen Kollegen wünschen wir einen guten Einstieg in die schulische Tätigkeit, wir freuen uns auch, sie in unserer Gemeinde begrüßen zu können.

Mädchenschule

Schwester Oberin RESPONSBA BAUER hat ihre sechsjährige Dienstzeit als Oberin der Mädchenschule im August 1980 beendet.

Für ihre umsichtige und mütterliche Art in der Leitung bleibt ihr nicht nur der Dank ihrer Mitschwwestern, sondern auch von uns allen gewiss. Wir freuen uns, dass Sr. Responsa weiterhin im St. Georgs-Kolleg verbleibt. Ihr Rat und Beistand wird auch in Zukunft wertvolle Hilfe sein. Für die Anliegen unserer Gemeinde hatte sie immer ein offenes Herz und eine offene Hand. Die kleine österr. Gemeinde und die St. Georgs-Nachrichten sagen ihr ein herzliches Vergelt's Gott!

Ende August 1980 wurde **Schwester PIA SCHEIBELHOFER**, die bisher das Internat der Mädchenschule leitete, von der Provinzleitung als neue Oberin der Mädchenschule des St. Georgs-Kollegs bestellt. Der Schwester Oberin Pia, die uns allen von der Mitgestaltung der Gottesdienste her und von der Mitarbeit in der Caritas gut bekannt ist, wünschen wir für ihre neue und verantwortungsvolle Tätigkeit den Segen Gottes und viel Freude!

Schwester MICHAELA KLARUM, die verantwortlich war für die wirtschaftlichen Belange der Mädchenschule, wurde in das Zentralhaus nach Graz zurückberufen, um dort in der finanziellen Verwaltung der Provinz mitzuarbeiten.

Für ihre Tätigkeit am St. Georgs-Kolleg, sowohl im wirtschaftlichen Bereich, wie auch im Dienst als Religionslehrerin für die Kleinen, soll ihr auch hier herzlich gedankt sein. Wir hoffen, in ihr in der Provinzleitung in Graz einen wohlwollenden Anwalt zu haben.

Als neue Internatsleiterin kam von Graz **Schwester MARISSELLA KÜBERL**. Wir wünschen ihr ein gutes und rasches Einarbeiten und hoffen, dass sie schon vom ersten Tag an eine ganze „St. Geoggerin“ ist!